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27 森　喜代造 1 認知症対策について

（所要時間６０分） (1) 本市における現状について

自由民主党鈴鹿市議団 ① 認知症の患者数について

② 若年性認知症について

③ 認知症サポーターについて

(2) 今後の予防対策について

2 児童虐待について

(1) 本市の現状と対策について

① 相談件数と通報件数について

(2) 今後の取り組みについて

3 学校の屋外トイレについて

(1) 男女別の改修について

20 藤浪　清司 1 不登校対策について

（所要時間６０分） (1) 現状と課題

公　明　党 (2) 対策について

24 薮田　啓介 1 障がい者のいきやすさ

（所要時間４５分） (1) 学校における対応について

市 民 の 声 ① 現状と課題について

(2) 就労について

① 現状と課題について

② Ｂ型事業所からの就労移行について

(3) 障がい者を支える社会について

① 親の働き方支援について

② 本市の取り組みについて

2 加藤　公友 1 生成ＡＩの導入について

（所要時間５０分） (1) 生成ＡＩとＡＩ活用の現状と今後について

新 緑 風 会 (2) 生成ＡＩの導入にあたっての危険性について

(3) デジタル化の推進について

2 公民連携のまちづくりに向けて

(1) Ｃｏ-Ｃｒｅ８ Ｓｕｚｕｋａ（コクリエイトスズカ）の制度につい

て

(2) Ｃｏ-Ｃｒｅ８ Ｓｕｚｕｋａ（コクリエイトスズカ）の実績につい

て

3 自転車利用者のヘルメット着用について

(1) 鈴鹿市内のヘルメット着用状況と交通事故発生状況について

(2) 自転車利用者のヘルメット着用率向上に向けた啓発活動について

25 中西　大輔 1 主権者教育の充実について

（所要時間４５分） (1) これまでの主権者教育の状況は

市 民 の 声 (2) 学習指導要領に合わせた市独自教材の作成を

(3) 多様な主体の参画について

(4) 教育大綱との関係について

2 公正な選挙について

(1) 2023年実施の統一地方選挙における状況

(2) 選挙管理委員会ホームページに選挙違反に関する内容を
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17 大杉　吉包 1 本市の産業振興について

（所要時間６０分） (1) 企業誘致の現状と取り組みについて

新 緑 風 会 (2) 椿工業団地の現状と取り組みについて

(3) 本市の企業誘致に取り組む姿勢について

(4) ＥＶ関連企業の誘致交渉について

(5) 都市マスタープランの見直しは

(6) 本市の農業について

① 食料・農業・農村基本法の見直しと本市の農業者の状況につい

て

② 2023年米の作況と主食用米の価格について

26 宮木　　健 1 自治会と地域づくりの在り方について

（所要時間５０分） (1) 地域の状況

自由民主党鈴鹿市議団 ① 自治会への加入状況　未加入世帯の動向

② 加入促進への取り組みについて

③ 地域づくり協議会との関係について

2 総合計画における消防力について

(1) 職員の現状及び定数について

① 職員配置状況と各種休暇取得状況について

(2) 署所配置とその職員体制について

① ４人乗車体制の確立にむけた対策

② 署所配置の考え方について

③ 定数に対応する今後について

15 桐生　常朗 1 デジタル化推進について

（所要時間６０分） (1) 現状の取り組みと課題について

自由民主党鈴鹿市議団 (2) 人材の育成と確保について

2 公共工事の入札について

(1) 予定価格等の算定について

(2) 円滑な施行確保に向けた対策について

9 石田  秀三 1 「義務教育学校」計画について

（所要時間４５分） (1) 鈴鹿市での小中一貫義務教育学校とは、どのような構想であるのか

諸派（日本共産党） (2) 南部３小学校の統廃合問題と義務教育学校の新設とを、一連の計画

として進めることの目的は何か

(3) このような制度の大きな変更は、１中学校区だけでなく、鈴鹿市全

体の問題として論議することが必要ではないか

10 高橋さつき 1 学校給食について

（所要時間４５分） (1) 学校給食費の無償化を求める

諸派（日本共産党） ① 憲法の義務教育から考える給食無償化について

② 鈴鹿市先行の学校給食無償化を

(2) 学校給食に有機食材を取り入れることを求める

① 有機農家の現状と育成について

② 子どもの権利を大切にする無農薬の給食を

③ 学校給食に地元産・有機食材を増やしてほしい

2 多胎児育児の支援について

(1) 多胎児家庭の本市の支援について

(2) 経済的・人的支援の拡充，優遇措置を求める

(3) 多胎児育児の現状の社会的理解と社会的孤立を予防する支援
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21 市川　哲夫 1 鈴鹿南部地域の将来像について

（所要時間４５分） (1) エリアマネジメントの考えは

れ い め い 2 太陽光の設置について

(1) 太陽光の推進についてどうお考えか

(2) 鈴鹿市の土地に設置する場合（農地含）に関する設置基準

(3) トラブル等の対応について

23 水谷　　進 1 高齢者の孤独・孤立について

（所要時間３０分） (1) 市内の現状と課題

れ い め い (2) 安心して暮らせる見守りについて

(3) 身元保証人制度の現状と課題について

4 藤井　栄治 1 企業誘致について

（所要時間４５分） (1) 直近10年間の企業誘致実績について

市 民 の 声 (2) 電気自動車関連企業の誘致について

(3) 調整区域における新規工業団地等の土地利用について

2 子どもの虐待について

(1) 県（児童相談所）と市との役割分担について

(2) 子ども家庭センターの設置について

3 中学校の学校給食について

(1) 給食アンケートの実施について

12 市川　　昇 1 鈴鹿市の文化財指定における現状について

（所要時間４５分） (1) 文化財指定に対する市の考え方について

市 民 の 声 (2) 市の文化財指定審査の取り組みについて

(3) 将来文化財指定が市の発展に及ぼす影響について

13 田中　淳一 1 安全・安心なまちづくりについて

（所要時間４５分） (1) 要援護者台帳の活用について

市 民 の 声 (2) 個別避難計画について

(3) 避難タワーについて

2 本市のスポーツ振興について

(1) バスケットボールコート施設の設置について

(2) スポーツ関連企業体の活用について

 (3) 鈴鹿市スポーツ協会へ業務を委任する理由について

11 田中　　通 1 ＡＩ導入時代における職員の対応について

（所要時間４５分） (1) 行政事務へのＡＩの導入状況

　 れ い め い (2) 生命財産に関する判定へのＡＩの関与

(3) ＡＩ判定による結果とその対応

2 少額随意契約工事等の契約事務簡素化基準について

(1) 鈴鹿市の実態について

3 地域維持型維持修繕業務委託の妥当性について

(1) 現状と今後の展開について

① 西部の１年目、２年目、３年目

② 北部の１年目

③ 鈴鹿市全域を地域維持型に移行させるのか

(2) 対象業務における130万円以下の指示は受注者以外に出ているのか

① 受注者への総支払限度額を超える前

② 受注者への総支払限度額を超えた後
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19 池上　茂樹 1 白子駅について

（所要時間６０分） (1) 送迎車両の乗降エリアについて

公　明　党 (2) 駐停車エリアについて

 (3) ミストシャワーの設置について

(4) Ｗｉ－Ｆｉ環境の整備について

(5) 白子駅の名称について

2 脱炭素社会に向けた取り組みについて

(1) 脱炭素社会の取り組みについて

 (2) 脱炭素先行地域について

5 矢田真佐美 1 鈴鹿市まちづくり基本条例が目指す「みんなで協働して活力ある住み

（所要時間４５分） よい鈴鹿市」について、住民主体の地域の在り方を問う

無　所　属 (1) 地域の子どもたちを地域で育てようとする観点から

① 小学校区と行政区、まちづくり協議会のエリアのずれている地

域の課題

② 複数の中学校にまたがる小学校区の現状
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